



Regierungsratsbeschluss vom 09. November 2021

Schriftliche Anfrage Claudio Miozzari betreffend Beratung für Männer

P215534

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Beratungslandschaft im Kanton Basel-Stadt ist vielfältig. Spezifisch auf Männer ausgerichtete Angebote gibt es für mehrere Lebensbereiche. Das Männerbüro Region Basel ist eines dieser Angebote. Die ursprüngliche Fokussierung auf die Beratung von gewaltausübenden Männern wurde um zusätzliche Themenbereiche und Angebote erweitert. Das MBRB reagiert damit auf ein wachsendes Bedürfnis von Männern, in unterschiedlichen Lebensbereichen Unterstützung und Hilfe zu erhalten.

